

Orquesta Sinfónica:

Segundo Concierto en el Teatro Astor

"La interpretación de Carewe es la mejor que existe, en mi opinión mejor que la de Bernstein" dice del Director de Orquesta británico el diario The American Record Guide. Y el maestro John Carewe estará hoy nuevamente a cargo de la Orquesta Sinfónica de Chile en su segunda presentación en el Teatro Astor. En 1974 el Director condujo la Temporada Educativa de Conciertos Sinfónicos para la Enseñanza Básica y Media en nuestro país.

A las 19 hrs. de hoy estará presente en el segundo concierto de esta temporada organizada por la Facultad de Ciencias y Artes Musicales de la Universidad de Chile. El programa que se ofrecerá en esta oportunidad incluye el estreno de "Dos movimientos sinfónicos" de la chilena Carmela Mackenna. Del ciclo de las "Sinfonías" de Brahms, la Orquesta Sinfónica ejecutará la N° 1 en do menor, Op. 68. Y una tercera obra: el "Concierto N° 2 para violín" de Prokofiev, en el cual actuará como solista el chileno Alberto Dourthe.

Famoso desde pequeño, Dourthe ha sido solista en Chile, Argentina, Uruguay, Perú, Colombia, Venezuela y Panamá. Fue concertino titular de las Orquestas Filarmónica Municipal y de otras sudamericanas. Actualmente es el concertino titular de la Sinfónica. Además cumple la labor de Profesor de la cátedra de Violín Superior en el Conservatorio de Música.

DIRECCION ORQUESTAL

Un Seminario de Dirección Orquestal a cargo del maestro alemán Volker Wangenheim, Director General de Música de la

Para los serios



ciudad de Bonn, ofrecerá la Facultad de Ciencias y Artes Musicales de la Universidad de Chile de Sede Norte, entre el 23 de junio y el 5 de julio.

Para cumplir con el propósito de perfeccionamiento de los músicos chilenos, la Facultad realiza este Seminario, en colaboración con el Gobierno de la República Federal de Alemania.

El horario de trabajo será vespertino y diario. Están abiertas las inscripciones como oyentes para todos los alumnos de cursos superiores de música, las que se cerrarán el 18 de este mes. Estas inscripciones son limitadas y se reciben en Compañía 1264, tercer piso, Departamento de Música.

Volker Wangenheim visita Chile por tercera vez. Nació en Berlín en 1928 y a la edad de siete años inició sus estudios de violín, oboe y piano, como también los de teoría musical en el Conservatorio de su ciudad. A los 16 años ganó el Primer Premio en una importante competencia de compositores y luego de represas de un campo de prisioneros prosiguió sus estudios en la Escuela Estatal de Música de Berlín, en las materias de Composición, Dirección Orquestal Oboe y Piano.

En 1950 formó la Orquesta Mozart cuya dirección ejerció por nueve años. Luego de su fundación, este conjunto se convirtió en Orquesta Sinfónica. A partir

de 1954 empieza su gran carrera musical, al frente de la Filarmónica y otros importantes conjuntos alemanes, a la par que en Inglaterra, España y Yugoslavia. Desde 1957 se desempeña en Bonn como director musical, siendo el responsable de toda la vida musical municipal, como asimismo de los festivales de Beethoven. En 1963 se lo eleva a Director General de Música. A partir de 1973 fue nombrado Miembro correspondiente del Consejo Presidencial del Consejo Alemán.

MUSICAL INFANTIL

La comedia musical infantil "Tic tac el tesoro de la isla" se estrena mañana en el Teatro Municipal de Las Condes. La obra será representada por el grupo "Campanita y Cascabel" que dirige Gabriela Osso.

En esta comedia actúan siete actores entre los que destacan



El maestro alemán Volker Wangenheim realizará un Seminario de perfeccionamiento a fines de este mes.

Sonia Azocar, Janina Onetto, Pedro Dubo, Alexis Quirós, Luis Cannobio, Pedro Olivares y Marcos Román. La música es de Tomás Lefever.

La obra señala Gabriela Osso tiene un lenguaje depurado y adaptado a los niños. La finalidad de esta comedia musical es enseñar y entretenér a los niños. Existen varios personajes que les entretendrán. Los niños tienen su propio mensaje: los secretos son secretos. También a través de canciones y bailes, los pequeños vivirán una gran aventura.



El Director británico John Carewe conducirá nuevamente a la Orquesta Sinfónica en el segundo concierto de esta Temporada.

Segundo concierto en el teatro Astor orquesta sinfónica.

[artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Segundo concierto en el teatro Astor orquesta sinfónica. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa